

# SESION

## DEL DIA 15 DE FEBRERO DE 1822.

Señores  
Calatrava, presidente.  
Obispo de Mallorca.  
O'Daly.  
Paul.  
Gutierrez Acuña.  
Ramirez.  
Martinez de la Rosa.

Leida y aprobada el Acta de la de ayer, se presentaron los Sres. Diputados nombrado para las próximas Córtes, D. Antonio Gonzalez Aguirre por la provincia de Sevilla; D. José Murfá, por la de Canarias; D. Félix Oballe, por la de Salamanca, y D. José Jaimes, por la de Aragon. Se acordó anotar sus nombres, con la fecha de su presentacion, en el registro destinado al intento.

Se mandaron reservar á las juntas preparatorias: un oficio del Ministerio de Gobernacion de la Península, al que se acompaña otro del jefe político de Canarias, en que manifiesta haberse celebrado las juntas electorales de parroquia y de partido para el nombramiento de Diputados á Córtes, y las disputas acaloradas que ha habido en ellas por haber enviado algunos pueblos mayor número de electores que los que correspondian á su poblacion reconocida, y del que enviaron en las elecciones anteriores, y un escrito documentado del ciudadano José Gonzalez Pardo, abogado fiscal interino de la Hacienda pública, y en propiedad de Espolios y vacantes del obispado de Murcia, sobre incapacidad de D. Joaquin Garcia Domenech para ejercer el cargo de Diputado á Córtes por la provincia de Valencia, á causa de ser deudor á los fondos públicos.

Se mandaron reservar á las Córtes próximas: un ofi-

cio del Ministerio de la Gobernacion de la Península con que, despues de haber tomado las providencias convenientes, devuelve la queja que al efecto se le remitió del clero de Valdepeñas, sobre que se le obligaba por el jefe político de la provincia al servicio de vereda, al de guardia en las cárceles, conduccion de presos y repartimiento de contribuciones; un escrito del Sr. D. Manuel Lasala, nombrado Diputado por Aragon, en que se escusa de asistir á la primera junta preparatoria por un peligroso ataque de gota que está sufriendo, ofreciendo ponerse en camino luego que se lo permita el estado de su salud; el estado de la Milicia Nacional local de Extremadura, remitido por el jefe político de la misma provincia; una exposicion de la Diputacion provincial de Vizcaya, en que manifiesta sus sentimientos y los del pueblo vizcaíno, con motivo de los insultos hechos el dia 4 del corriente á algunos Sres. Diputados; otra exposicion de varios vecinos de Navalmoral de Pusa, sobre el propio objeto, y otra de los cabos, soldados, tambores y trompetas de la guarnicion de Barcelona, en solicitud de una declaracion de retiros.

Llegada la hora de celebrarse la primera junta preparatoria de las próximas Córtes, la Diputacion se trasladó al salon de sus sesiones, con lo que se levantó la presente. — José María Calatrava, Presidente. — Francisco Martinez de la Rosa, Diputado Secretario.